

Casa Generalizia
MISSIONARI MONFORTANI

Viale dei Monfortani, 65
00135 ROMA
ITALIA
Tel. (0039) 06.30.50.203

SG 22-2019
Ñaña (Perú), 19 de marzo de 2019

Fiesta de San José, esposo de la Virgen María

Carta a los Hermanos Monfortianos

Gran saludo a toda la Compañía de María en la fiesta de San José, esposo de la Virgen María.

Con ocasión de la *“Misión Continental para América Latina, el Caribe y América del Nord”*, el Consejo General se encuentra en estos días en el Perú. Desde aquí les hago llegar este especial mensaje a los *“Hermanos coadjutores”*. Se trata de un mensaje muy sencillo, no es un documento de estudio, menos aún una tesis para alguna especialización. Se trata de palabras que vienen del corazón. No voy a tratar de una actividad específica de algún Hermano y pido que todos se sientan incluidos en todo lo que voy a escribir.

En la historia de Compañía de María los *Hermanos* han sido protagonistas en la evangelización en todos los lugares y tipo de misión que han realizado y están realizando. Quisiera, a nombre de toda la Congregación dirigirles nuestro saludo, oraciones y reconocimiento de la importancia de la misión que realizan en todos los lugares donde están presentes.

Es verdad que todos somos llamados a ser *“hermanos”*, esto lo dicen los evangelios, lo dicen también nuestras Constituciones; sin embargo, el *“hermano coadjutor”* tiene un lugar especial en la vida de la Iglesia y en la vida de la Congregación (RM 4; 5) y el *“servicio de los Hermanos en la obra misionera es irremplazable. Por su testimonio de vida evangélica, por sus trabajos profesionales y su participación a las actividades directamente pastorales, contribuyen para la edificación material y espiritual de las Iglesias locales”* (C 66). Servidores, amigos y hermanos, dejan, por donde pasan, las huellas misioneras y nos hacen sentir nostalgia de su presencia.

Cada uno con sus carismas personales: catequistas, formadores, albañiles, pintores, administradores, enfermeros, artistas, carpinteros, agricultores. Algunos trabajando en el campo, otros en la ciudad sin embargo todos son misioneros monfortianos que trabajan por la evangelización. Orgullo de nuestra pobre Compañía.

Al día de hoy, los Hermanos en la Compañía de María son en total 43, la edad media es 66 años y están presentes en todos los Continentes. Les enviaremos las estadísticas en un documento adjunto.

Todavía no conozco a todos ustedes y no sé de todas las actividades que llevan ahora, sin embargo, yo sé que muchos de ustedes están a servicio de los pobres, de los enfermos, de los niños y jóvenes, y son responsables de proyectos importantísimos a nivel social. En Brasil, en Italia o en el Perú, en cada lugar donde hay misión monfortiana, ustedes han optado por los excluidos y se han hecho amigos de los menos queridos por la sociedad. Como San Luis María de Montfort, de un modo diferente a la realidad de hoy, pero de modo muy concreto, ustedes cargan los pobres en las espaldas y gritan “abran a Jesucristo”. Les pido que continúen con ese mismo entusiasmo hasta donde la salud y la voluntad de Dios lo permita. Sigán adelante. San José y la Virgen María alimenten su pasión en el servicio de los pobres.

Invito a todos los miembros de la Compañía de María a orar por esta vocación de Hermano e invito a los animadores de la pastoral de las vocaciones a presentar la vocación del Hermano como un llamado especial de Dios para el servicio en la Congregación Monfortiana.

En esta fiesta de San José, patrono de los Hermanos Monfortianos, pidamos que, por su intercesión, la Compañía de María tenga más Hermanos para el servicio del Evangelio de acuerdo con su carisma especial.

Reciban nuestra gratitud, nuestra amistad y nuestras oraciones.



P. Luiz Augusto STEFANI, S.M.M.
Superior general